

RILIS NASIONAL

Kami 80 Siswa Paud Miftahul Falah Sangat Senang Sekali Berada Di Perpustakaan Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.RILISNASIONAL.COM

Oct 31, 2023 - 11:12



PANGANDARAN JAWA BARAT - Kami 80 Siswa Paud Miftahul Falah Sangat Senang Sekali berada di perpustakaan ini, Masyaallah bagus banget Alhamdulillah sekarang di Pangandaran ada perpustakaan yang memudahkan kami untuk mengedukasi anak-anak, semua buku buku komplet disini pokonya senang sekali ada perpustakaan disini.

Demikian dikatakan Ita Nuraeti guru TK Miftahul Falah saat diwawancarai awak media Indonesiasatu.co.id, bertempat di gedung Perpustakaan Desa Sukaresik Jln Raya Cijulang, Selasa (31/10/2023).

Disampaikannya bahwa, kedatangan Paud Miftahul Falah budiasih desa Cibenda kecamatan Parigi ke perpustakaan ini banyak banget manfaatnya, yang paling penting itu kan untuk menumbuhkan minat baca bagi anak usia dini, kan disini itu banyak buku-buku yang menarik, termasuk buku-buku cerita bergambar.

Paud Miftahul Falah kami memiliki TK A dan TK B sama Kelompok bermain dan TK lebih dari 80 siswa," katanya.

Tujuan saya mengajak anak-anak datang ke perpustakaan ini yaitu untuk menumbuh kembangkan minat anak dalam membaca, dengan literasi membaca lewat buku, kalo di TK atau Kober kan membaca lewat gambar, nah di perpustakaan ini kan anak-anak bisa menonton film yang mereka sukai.

Saya guru tetap yayasan Nurul hidayah dengan membawa siswa sebanyak kurang lebih 80 orang," ucapnya.

Menurut Ita, kami merasa senang sekali berada di perpustakaan ini, Masyaallah bagus banget Alhamdulillah sekarang di Pangandaran ada perpustakaan jadi memudahkan kami untuk mengedukasi anak-anak, semua buku buku komplit disini pokonya senang sekali ada perpustakaan disini.

Kedepannya saya berharap para orang tua murid, para guru bisa datang ke perpustakaan ini...ayo, tumbuhkan minat baca anak, pokonya supaya anak-anak antusias untuk belajar membaca," ujarnya.

Ditempat yang sama, Dody Jubardi selaku Kepala Dinas Perpustakaan pangandaran mengatakan, kami mencoba untuk melakukan kerjasama dengan berbagai pihak...ya, karena memang perpustakaan yang baik itu harus memenuhi layanan, jadi tidak hanya mengumpulkan koleksi tetapi kita mengutamakan pelayanan dan jaringan, oleh karena itu kami di perpustakaan ini mencoba untuk membangun jaringan dengan para pihak dari mulai satuan pendidikan, tentunya mencoba untuk memberikan layanan kepada anak-anak agar mereka merasa senang merasa nyaman yang kemudian mereka mengenal apa sih perpustakaan itu.

Alhamdulillah

Perpustakaan kita ini dapat kunjungan lebih dari 200 orang siswa: ada siswa SMP, SD dan juga dari Paud, ini luar biasa," katanya.

Dody menyampaikan ucapan terima kasih kepada ibu guru, para orang tua yang sudah respon terhadap keberadaan perpustakaan di Kabupaten Pangandaran ini," ucapnya.

Alhamdulillah peningkatan kunjungannya luar biasa dibanding dengan tahun-tahun sebelumnya

Di sini kami menyediakan mainan buat anak-anak TK, yang mana mainan-mainan ini sederhana tapi kelihatannya Mereka sangat menyenangkannya.

Kami menyediakan permainan indoor ada juga yang outdoor, kami juga menyediakan tontonan tayangan film bersifat rekreatif, yang mana berekreasi tapi siswa sambil berkeaktivitas itu yang diharapkan, intinya setelah mereka datang ke perpustakaan kemudian muncul kreativitas kreativitas," ujarnya. (Zesykha M).